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OLHOS DA FÉ 

No livro do profeta Habacuque, no Velho Testamento, lemos: 

“O justo viverá pela fé”. 

Bem sabemos o valor da fé.  

Jesus afirmava que a fé podia ser até pequena qual grão de 

mostarda, porque, sendo Deus todo poderoso, ela bastava 

para remover as montanhas das nossas dificuldades 

internas. 

O apóstolo Paulo definiu a fé como o firme fundamento do 

que se espera, e a prova de tudo o que não se vê. 

Seria a fé um salto precipitado no escuro? 

Certamente não! E o próprio apóstolo afirmou que vivia por 

fé e não pelo que via a seu derredor. 

A fé aguça e amplia a nossa visão da vida, possibilitando a 

vitória sobre nossas tribulações. 

Surge, então, a questão: como aumentar nossa fé? 

Um bom começo é o conhecimento, o estudo e a vivência dos 

ensinamentos adquiridos. 

Busquemos ver a vida com os olhos da fé, como aprendeu o 

apóstolo Tomé ao tocar nas cicatrizes de Jesus ressurreto, 

que não era ver para crer, como acreditava e, sim, crer para 

ver. 

Um abraço de José. 

 


